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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　9/29　3,000円 今期累計　53,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 9/29　5,000円 今期累計　70,000円

◆会員数40名　◆ 9/29　例会出席率62.86%
◆9/8例会修正出席率78.38%(修正前65.57%)
◆出席22名　◆免除者出席7名　◆欠席18名

10/6　第1　卓話　　10/27休会　
10/13 第2　観月例会　10/20 第3　フォーラム

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 2 年 9 月 29 日
第 1672 回例会　No8

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会0 名 ・ 退会0 名 ・ 現在40 名　　◆ロータリーレート 10/1 ～ 105 円
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■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■卓話　花柳孝光央さん
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 10 月の例会スケジュール≫

■

■

　ＳＡＡ司会　 柳龍一郎委員長

NEW

ＩＡＣ

　四つのテスト　　牧　文春さん

会長挨拶　山田吉盛

幹事報告　野崎地平

皆さん、こんにちは。

先週の例会はお休みでしたが、

我がクラブとして大切な継続

事業である「マリア園の毛布

クリーニング事業」を9月17日

に例年通り三宅さんにご協力

いただき実施させていただき

ました。当日は会員の多くの

皆様にご参加いただき、そしてお手伝いいただき、誠に

にありがとうございました。また、NCCさんに取材をし

ていただきましたこともお礼申し上げます。本当は本

件についてはここまでにしておきたいところですが、

実は私は後半の毛布搬入については時間を間違えて遅

れてついてしまい、作業せずマリア園の方々の手作り

のお菓子だけいただいて帰ってまいりました。手作り

ケーキも久しぶりにいただきましたが、とても美味し

かったです。コロナ過の影響で対外事業は今年初めて

でしたが、この事業が何年も継続されていることがよ

くわかる良い活動であり、この事業が来年以降も永く

続いていくといいなと心から思った事業でした。更に

事務局の引っ越しも土曜日に実施させていただきました。

■

　ご来訪ロータリアンのご紹介

　長崎北RC　　古川充彦さん

こちらについても、当日お手伝いに参加していただい

た皆様、および事務局の中田さんには多大なるご協力

をいただきましたこと、お礼申し上げます。引越しに

ついてももう少し語りたいところですが、私は当日は

佐賀でありました研修会に参加しており当日のことは

何も存じ上げません。よって、ただただ感謝のみ申し

上げます。ありがとうございました。また、皆様のテー

ブルに置いてますのは、ロータリー100周年記念切手

となります。2週間ほど前に郵便

局で発売されており、ロータリー

のPRのために、皆様もちょうど請

求書の時期かと思いますので、会

社の郵送物にご利用いただいて、

お使いいただければと思います。

以上で、会長挨拶を終わります。

①事務局引っ越しのご報告　北口副会長を引っ越し

隊長として活躍していただき、9/26(土)9 時～理事役

員が旧事務局に集まり、11 時には先輩方も新しい事

務局にお集まりいただき無事終わりました。ご協力

ありがとうございました。新しい事務局はとてもき

れいな部屋ですので、皆様お立ち寄りください。尚、

事務局の電話が台風の影響もあり、現在まだつな

がっておりませんので、御迷惑をお掛けします。

②例会変更並びに休会のお知らせ

長崎みなと RC　10/20　観月例会のため　

　　　　　　　　　18 時 30 分～　サンプリエール

休会　長崎南 RC　10/7　長崎東 RC　10/9　

　　　　　　　　　　　　定款第 7 条第 1 節により
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第41回 RYLAのご案内

長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

ニコニコ目標 1,200,000 円　9/29　44,000 円　累計223,000 円

奉仕プロジェクト委員会
川瀬隆史担当理事

委員会報告

社会奉仕委員会事業のマリ

ア園の毛布クリーニング奉

仕が、 9/17(水)開催されま

した。 搬出、 搬入には多数

の皆様に御協力いただきあ

りがとうございました。次に、前々年度、前年度と続けて高

島に大島桜を植樹しましたが、今年台風が続けてきたので、

気がかりで見に行ってきました。 25本中3本が折れたり枯

れたりしております。心配な木が5本ほどあり、森林ボラン

ティア支援センターの方にアドバイスをいただきながら、今後

どのように取り組んで行けばいいかを指導していただきたい

と思っております。 私の素人考えで、 来年の春には4-5輪

は花が咲くのではないかと考えていましたが、出来れば花

芽がついたら摘んでくださいと言われました。花を咲かせ実

を付けると言う事は相当木の力を使うそうで、可愛そうです

が、 きちんと育てるためには今年は花芽を摘んで、 木を成

長させなければならないようです。そして、桜の周りに他の

木が植わっているところは、 木がしっかりしております。 風

と塩害を防ぐために周りに「クロマツ」を植えたらどうかと

アドバイスをいただきました。これから色々検討して行かなけ

ればならないと思いました。

今週のお祝い

誕生祝い

安永勝信さん

結婚祝い 入会祝い

竹内幹也さん
折式田一豊さん

安永勝信さん
島田靖彦さん
田中克憲さん

■古川充彦さん(長崎北RC)　長崎北ロータリーの古川です。

　今日はメーキャップにて参加させていただきます。

　よろしくお願いします。

■栗原ひさみさん(元会員栗原博志さん奥様)

　会員の皆様には、 在籍中は大変お世話になりました。

■島崎義忠さん　事務局引っ越し参加の皆さん、お疲れ様で

　した。私事ですが、8月26日86回目の誕生日を迎えました。

　クラブの皆さんの若さを吸収させていただき、心はいつも

　青春?いや老春です。

■三宅敏彦さん　9/17マリア園の毛布クリーニングに参加した

　皆さん、ご苦労さんでした。マリア園出身の子供達が30歳、

　40歳になっても、今でも毛布のことが記憶にあるそうです。

　園の子供達が幸せに成長することの小さなお手伝いです。

　来年も続けます。

■許斐義彦さん　マリア園の毛布クリーニング事業、又、事務

　所引っ越しにお手伝いできず、 直前会長として、 申し訳ご

　ざいませんでした。

■安永勝信さん　結婚記念・入会記念自祝。

■水本由幸さん　マリア園、 引っ越し、 お疲れ様でした。

■川瀬隆史さん　満80歳になりました。 88歳で亡くなった

　次兄を追ってゆきます。ありがとうございました。

■野崎地平さん　土曜日の引っ越し、大変お疲れ様でした!

■山田孝二さん　事務局引っ越し私用のためお手伝い出来ず

　申し訳ございません。

卓　話
米山奨学生

ギ・ズイシュンさん

自己紹介・家族のこと中国のこと

米山奨学生について


